



Mauricio Gatica, un ecologista

“¡Basta!”, una obra que pide proteger el medio ambiente

El ecologista y reflexo-terapeuta Mauricio Gatica, miembro del Instituto Ecológista de Chile y fundador del grupo Ecología 2000, con sede en Barcelona, lanza su obra *¡Basta!*, que es un análisis del grave problema ecológico.

Dice: ¿Logrará ese cáncer que es la civilización de consumo devorar toda la vida de nuestro planeta? El estudiioso agrega que la batalla ecológica, que hasta ahora ha contado con un apoyo ambiguo y sin más herramientas que un lento proceso formador de conciencia, se dilucidará a lo largo de esta década. Después se habrá ganado o será ya muy

tarde, para volver a intentarla. En una curva exponencial pasado el año 2000, la humanidad podría superar en breve lapso los ocho mil millones de habitantes. ¿Podremos alimentarlos a todos con los recursos de que se dispondrá, si actualmente tres cuartas partes de la humanidad tienen serios problemas de desnutrición y abastecimiento, incluyendo a los más de 35 millones de pobres que sobreviven en los Estados Unidos?

Mauricio Gatica, con su obra *¡Basta!*, espera respuesta de la conciencia humana de la necesidad de defender el medio ambiente.

177708

"Basta!", una obra que pide proteger el medio ambiente [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Basta!", una obra que pide proteger el medio ambiente [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)